
ACTA DEL CONSEJO DE LA ESCUELA DE MATEMÁTICA 
REALIZADO EL DIA  30.03.2009   HORA 1:30   p.m. 

 
 

Asistentes: 
Director     Francisco Tovar 
 
Jefe de Departamento   Mariela Castillo 
 
Representantes Profesorales Laura Galindo y Mercedes Arriojas  
 
Representante Estudiantil: Daniella Fuentes y Alexandra Niño 
 

1. Consideración del Orden del Día.  
2. Consideración de la Minuta Complementaria: 02.03.2009 
3. Lectura y Consideración del Acta de fecha: 02.03.2009 
4. Informes traerlos por escrito.  

4.1. Informe del Director.  
 El Consejo Universitario del 15.03.2009, fue muy corto, debido a la toma 

de posesión de la nueva Junta Directiva de la APUCV: 
• Presidente:  Víctor Márquez 
• Vicepresidente:  Carmen Elena Sánchez 

 Se reunió el Vicerrector Administrativo Prof. Bernardo Méndez con el 
Ministerio de Educación Superior, de lo cual informó que no se cancelará 
por ahora la deuda del retroactivo del 30%. Aprobaron cancelar un bono 
de salud para el personal obrero y ATS. Averiguarán porque no han 
cancelado a los jubilados 2008 ya que los recursos llegaron al Ministerio 
de Educación Superior. 

 Desde la Secretaría de la UCV informaron que: abrirá el Registro de 
Inscripción de bachilleres (RUSNI) en el Consejo Nacional de 
Universidades y reestructurarán los convenios institucionales de ingreso 
Alcaldías, indígenas, etc. 

 La actualización de los registros de vehículos de la Facultad no prosperó 
como se esperaba, la Coordinación Administrativa recibió muy poca 
información. Implementarán una nueva calcomanía en la Facultad y para 
los jubilados la calcomanía será de otro color. 

 Implementarán un sistema computacional para hacerle seguimiento a los 
trámites administrativos. 

 La Coordinación Administrativa quiere impartir un curso sobre la nueva 
Ley de Contrataciones para los empleados que ser encargan de las 
compras. 

 El Coordinador de Investigación informó que se reunió con la Lic. Fanny 
Graterol del FONACIT y trataron el asunto de la continuación de los 
postgrados integrales, como acceder a los fondos del FONACIT y se 
comprometió a enviar las capacidades de la Facultad al FONACIT. 

 En la reunión de Directores se trató el asunto del Servicio Comunitario. 
Las Directoras Eglee Pietri y Guillermina Alonso expusieron las 
dificultades del Servicio Comunitario en sus respectivas Escuelas. 
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4.2. Informe del Jefe del Departamento.   

• Se realizó la reunión con los Docentes, a esta asistieron la Jefa del 
Departamento, la Coordinadora de la Comisión de Docencia y el Prof. Luis 
Paredes miembro de la Comisión. En la reunión se les informó sobre los 
deberes de los Coordinadores, Profesores y Preparadores. Se habló sobre 
la normativa, de los permisos, del sistema CONEST y del Instituto de 
Prevención del Profesorado. Se anexa el listado de los profesores que 
asistieron a la misma. 

• De la reproducción de Quices en el Departamento.  Este semestre se han 
presentado Preparadores en la Secretaria del Departamento para su 
reproducción.  

• El Coordinador de Matemáticas I Prof. Tomas Guardia, levantó un acta al 
profesor Andrés Leal de la  sección U7, por falta injustificada. 

• Sobre los cursos intensivos, se postularon 10 profesores interesados en 
dictar los cursos, cinco  (5) de ellos están de Plan de Formación.  

 
4.3. Informe de las Comisiones.    

El Prof. José Luis Sánchez, Coordinador de Investigación, notificó que informará 
en la próxima reunión acerca de los planes de formación que se discutirán en esta 
sesión del Consejo de Escuela. 
 

4.4. Informe de la Delegación Profesoral. No hubo  
 
4.5. Informe de la  Delegación Estudiantil. 

La delegada informó que aún no se tiene información concreta del TForma. 
 

5. Adecuaciones de los Planes de Formación y Capacitación de los siguientes 
instructores: 
• Ángel Padilla y Mayra Montilla   Tutor:   Prof.  Ramón Bruzual 
• Imanol Ajuria  y Maicol Ochoa   Tutora: Prof. Marisela Domínguez 
• Adriana Padrón  y Jonnathan Otero  Tutor:  Prof. Francisco Tovar 

 
 El Consejo decidió aprobar los cambios efectuados en las Adecuaciones de los 
instructores. Se enviará al Consejo de la Facultad. 
 

6. Comunicación de la Prof. Yeiremi Freites, solicitando salida en Comisión para asistir 
a las XXII Jornadas de Matemáticas a realizarse en San Cristóbal del 30 de marzo al 
2 de abril del presente año. 
El Consejo aprueba la salida en comisión de la Prof. Freites. 
 

7. Comunicación de la Br. Alexandra Niño, C.I. 17459.290, solicitando le permitan 
inscribir extemporáneamente las asignaturas Seminario II y Trabajo Especial de 
Grado, simultáneamente con las asignaturas Análisis Funcional y Métodos 
Multivariados de Análisis de Datos, para el semestre I-2009. 
El Consejo aprueba la solicitud de la Br. Niño. 
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8. Comunicación de la Br. Thaiser Barrantes, C.I. 18.073.222, solicitando le permitan 
inscribir extemporáneamente la asignatura Deportes I, para el semestre I-2009. 
El Consejo aprueba la solicitud de la Br. Barrantes. 
 

 
MINUTA COMPLEMENTARIA DEL DÍA  30.03.2009 

 
 

1. Presentación del  Proyecto de Trabajo Especial de Grado y  proposición  de Jurado  
que  evaluará  el  Trabajo  Especial de Grado del Br. Omar Ortiz, C.I. 17.124.010. 
Titulo del Trabajo “Cálculo de la Cohomología de De Rham de los Espacios 
Proyectivos por medio de la Sucesión de Gysin” 

  
  Principales      Suplente 
  Prof. Tomás Guardia  (Tutor) 
  Prof. Francisco Tovar    Prof. Mauricio Angel 
  Prof. Fermin Dalmagro    Prof. Adriana Padrón 

 
 

Aprobado 
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